

Fecha 23.01.2009	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

¿Cuánto gana la maestra? Las “escapadas” del gobernador

De nuevo Elba Esther Gordillo en el ojo del huracán. No termina de un escándalo cuando está en otro.

Primero, los cambios en la Lortería Nacional, adonde llega otra abeja obrera del Panal: Miguel Ángel Jiménez, su nuevo director.

Luego, la gran interrogante sin respuesta: ¿cuánto gana la líder del SNTE?

La SEP se escudó ante la petición del IFAI: que es un “dato personal”. Luego, el propio IFAI aceptó que no se puede presionar al sindicato para entregar esa información, porque no está regido bajo las reglas de la transparencia en ningún sentido. En fin.

El caso es ella; lo dijo hace casi dos años en *Shalalá*: que entre salarios y cuotas que recibe como líder sindical, recibe mensualmente unos 75 mil pesos.

¡Ay, pero no se espante! Claro que es pequeña cantidad. Dijo que de eso no vivía —claro—, sino que como buena casera en Polanco, vive de sus rentas. Eso, en todo caso, sería más interesante conocer.

Y claro, de paso preguntarle qué pasó con su promesa de que habría transparencia en el SNTE.

Hablando de dinero, me sigo preguntando quién es el turista capitalino que será el primer mexicano en viajar al espacio en 2010. El chiste le costará 200 mil dólares. Mmm, ¿será algún político, empresario, secretario de Estado, senador, candidato en campaña? ¿Líder sindical?

La tarde del miércoles fue refrescante asistir a la comida anual del Fondo de Cultura Económica, que festejará 75 años en

2009. Muchas porras se llevó Consuelo Sáizar, particularmente de Josefina Váz-

quez Mota, quien se veía nerviosa en su encuentro con la comunidad intelectual.

Paradojas del discurso de Vázquez Mota. Refrendó el compromiso del Presidente con la cultura y con la lectura. Mmm. ¿Cómo se refrenda algo que no se ve? Pues eso dijo, yo qué culpa tengo.

Anunció que el presupuesto para cultura y educación no se recortará aun en

medio de la crisis. Albricias. El Ejecutivo respeta la decisión del Legislativo.

Claro que “el” chisme de la comida, susurrado en todas las mesas, es... lo de siempre.

Que es inminente (lo malo es que es inminente desde que llegó, hace dos años) que Sergio Vela deja el Conaculta. Para sustituirlo ayer leía que manejan el nombre de la misma Consuelo, que ha dado buenos resultados, y también el de Sabina Berman. No me cabe la menor duda de que harían un excelente trabajo... pero ¿en serio van a quitar a Vela?

En fin, que en este festejo se anunciaron homenajes a escritores y también dos nuevas librerías internacionales, en Washington y en Buenos Aires, de esta editorial estatal con vocación global.

Movido está el IFE. A días de que inicien las precampañas, los consejeros electorales finalmente firmaron con la Cámara Na-



Fecha 23.01.2009	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

cional de la Industria de la Radio y la Televisión la pipa de la paz... O mejor dicho, las “Sugerencias de lineamientos generales aplicables en los noticieros de radio y

televisión respecto de la información o difusión de las actividades de precampaña y campaña de los partidos políticos durante el proceso electoral federal”.

Ufff. ¿Se quedó sin aire? Y ni cómo abreviarlo.

No es otra cosa más que señalamiento a fin de mantener la equidad dentro de programas. Que monitorearán se-

gundo por segundo.

Eso no es todo. Bajo lupa estarán ahora—Carlos Navarrete dice que las vigilan desde 2006— las cuentas bancarias de legisladores, dirigentes partidistas y, claro, candidatos. Ya sabe, es parte del *blinda* para que no se filtre dinero del narco en las campañas.

Ojo, Leonardo Valdés & Co. sólo “sugerirán” en una lista enviada a la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, y ellos verán a quién le echan el guante... digo, la lupa.

Todo iba bien... hasta el saludo. La noche del pasado miércoles, en el palenque de León, Guanajuato, Joan Sebastian presentaba su *show* y pidió un aplauso para uno de sus amigos presentes: el gobernador de

Tabasco, Andrés Granier. Quién sabe por qué, pero luego de esto, se fue rápido del lugar. ¿Sería porque era en día laboral y quiso pasar desapercibido?

Pregunta para encontrarle respuesta el fin de semana. ¿Quién fue el funcionario capitalino que el fin de semana pasado en una fiesta—por los rumbos de Interlomas—, que reunió a la clase política, incomodó a más de una edecán con su justiciera mirada?



¿Llevando al baile al gobernador?